



Pressemitteilung

Tübingen, 9. Oktober 2009

Verleihung der Silbernen Universitätsmedaille an Dieter Henke

Verdienste um das Forum Scientiarum gewürdigt

Am heutigen Freitag, dem 9. Oktober 2009, wird in einer Feierstunde Dr. Dieter Henke die Universitätsmedaille in Silber der Eberhard Karls Universität verliehen. Die Universität zeichnet Dieter Henke aus "in dankbarer Anerkennung seiner Verdienste um den Dialog der Wissenschaftskulturen und um die Einrichtung des Forum Scientiarum", wie es in der Verleihungsurkunde heißt.

Dieter Henke wurde 1937 in Neustettin geboren. Er studierte Evangelische Theologie, Philosophie und Physik u. a. an der Universität Tübingen und promovierte hier 1971. Nach Tätigkeiten als wissenschaftlicher Assistent an der Evangelisch-Theologischen Fakultät der Universität Tübingen und bei der Evangelischen Landeskirche Württemberg wurde er 1999 Leiter des "Tübinger Zentrums für Wissenschaftskulturen". Aus diesem ging 2005 das Forum Scientiarum als zentrale Einrichtung der Universität zur Förderung des Dialogs zwischen den Wissenschaften hervor. Die gemeinsamen Träger des Forums sind die Udo Keller-Stiftung – Forum Humanum, die Evangelische Landeskirche Württemberg und die Universität Tübingen. Dieter Henke hatte maßgeblichem Anteil an der Koordination der verschiedenen Partner bei der Gründung des Forum Scientiarum.

Die Universitätsmedaille in Silber wird durch Universitätsrektor Bernd Engler überreicht. Die Laudatio auf Dieter Henke hält der ehemalige Rektor Eberhard Schaich.